

学校だより

浅井山の風

[校訓 明朗・闊達 自主・力行]

令和5年11月2日 (No. 7)

大津市立打出中学校

校長 福井 善行

生徒数876名(11/1現在)

大津市本宮二丁目46番1号

☎522-6733 fax526-2364

成長できる2学期に

福井善行



11月は秋と冬の境目とした季節です。「霜月(しもつき)」とも言われます。「霜月」は文字通り霜が降る月の意味です。

何をするにも過ごしやすいこの季節、スポーツの秋・読書の秋・食欲の秋と言われます。少し肌寒くなってきましたが、夜長に読書にふけるなんていい季節ではないでしょうか。人は忙しさの中で日々のやるべきことに流されてばかりいると、心や体に悪影響が出てきてしまうものです。体を動かしたり、読書をしたりするなど文化的なものに触れて感性を養ったり、美味しいものを食べたりしてリフレッシュすることも大切です。また、収穫の秋。人々の動きによって私たちの日々の生活が成り立っています。社会で働く人、家事や育児をする人も含めてすべての労働に感謝の心を持つことが大切です。社会人になった時に求められる能力や資質は「知識量」ではなく、「自分で考えて行動しようとする”主体性”、”自発性”」です。自ら解決方法を考え行動していくことが大事だということです。この2学期、文化祭や体育祭と大きな行事を終え、皆さんの成長を目の当たりにし、大変うれしい気持ちになりました。一生懸命に取り組む姿、協力する姿に力強さを感じました。2学期も半ばを過ぎます。晴れの日も雨の日もあるから、野菜は元気に育つ。人も同じです。いいことも悪いことも、両方あって、人も成長していきます。日々の生活の中で自己判断し、成長できる2学期の後半にしていきましょう。1年生は校外学習、2年生は職場体験学習、3年生は進路選択に向けた相談が始まります。大変なことも多いですが頑張っていきましょう。

＝保護者の皆様へ＝

文化祭と体育祭、2つの大きな行事が無事終わりました。たくさんの保護者様に協力や参観をいただき大変感謝しております。ありがとうございました。行事を通して、ひとつのことに打ち込む姿、仲間とつながる姿は周囲に大きな感動を与えてくれました。

10月後半から朝晩と日中とは、寒暖の差が大きくなっています。行事の取組みの疲れも出てくることと思います。ご家庭でも健康管理のお声かけをよろしくお願いいたします。



第78代生徒会執行部

中林陽人

皆さんこんにちは。第78代生徒会長に選ばれました中林陽人です。共に素晴らしい学校生活を築いていくため、皆さんのアイデアや声を大切に聴きながら、協働していきたいと思っています。何か質問や提案があれば教えてください。充実した学校生活を作るために精一杯頑張りますので、一年間よろしくお祈りします!



2年応急手当講習 10月末

2年生の保健体育の授業で、大津市中消防署の方に講師に来ていただき応急手当講習をしました。そういう場がない方がいいのですが、いざという時のために、応急手当の知識と技術を身につけておきます。助かる命の確率が上がります。皆さん真剣に取り組めていました。



避難訓練 10/16

「備えあれば憂いなし」

火事の想定で避難訓練をしました。全校が整列するまで7分30秒でした。大津市中消防署の方からも素早く動いていたとお褒めの言葉をいただきました。



秋季部活動等の結果

(敬称略)

野 球	1回戦 打出3-4 瀬田
サッカー	1回戦 打出2-3 田上・南郷
陸 上	男子1500m 第7位 女子1年100m 第2位 女子共通100mH 第8位 女子1年4×100mリレー 第4位
女子バスケットボール	1回戦 打出27-30 皇子山
男子バスケットボール	1回戦 打出91-42 真野 2回戦 打出113-22 青山 準決勝 打出77-38 南郷 決 勝 打出81-22 瀬田 ★大津市優勝
ソフトボール	2回戦 打出9-18 仰木・石山・幸福の科学 順位決定戦 打出8-9 皇子山 第3位
男子テニス	(個人) 第9位 楠田・土井ペア 県大会出場 (団体) 初戦敗退
女子テニス	(個人) 第3位 県大会出場 第3位 県大会出場 ベスト8 県大会出場 (団体) ★大津市優勝
卓 球	(男子個人) 第2位 (男子団体) Aゾーン 第1位
バドミントン	(女子シングルス) 中央合同出場 (女子ダブルス) 中央合同出場 (女子団体) 1回戦 打出0-2 日吉 (男子ダブルス) 中央合同出場 (男子団体) 1回戦 打出1-2 真野
バレーボール	打出1-2 石山 打出2-0 附属 打出1-2 瀬田
剣 道	(団体) 2回戦 敗退 (個人) 第2位 県大会出場 ベスト8 県大会出場
硬式テニス	(男子シングルス) Eブロック第1位
科 学	第77回大津市児童生徒科学研究発表会 入賞 第77回滋賀県児童生徒科学研究発表会 滋賀県教育長賞



「これを知る者はこれを好む者に如かず これを好む者はこれを楽しむ者に如かず」

孔子の論語の一文です。「学問において、よく知る人も好む人には勝てない、好む人も楽しむ人には勝てない。」という意味です。つまり、学問において、最強の勉強法は「楽しむ」ことだということです。長い2学期も終盤になってきます。日々の学習にしっかりと取り組んでください。

